
CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL DO 
JABAQUARA 
ATA da Reunião do mês de Dezembro/2018 
Data: 11/12/2018. 
Local: Avenida Engenheiro Armando de Arruda Pereira, 
2314 - Auditório da Subprefeitura Jabaquara 
Horário da Primeira Chamada: 19h10, Segunda Chamada: 
19h30 
Conselheiros presentes: 
Araújo - Coordenador 
Anderson (Grilo) - Secretario 
Maria de Lourdes 
Marli Souza 
Andreia Calipal 
Conselheiros que Faltaram sem a Prévia Justificativa: 
Celia 
Admir Sliva 
Jhones 
Interlocutores da Subprefeitura Jabaquara: 
Fátima Marques 
Orlando Corrêa da Paixão – Coordenador Geral dos Conselhos 
Participativos de São Paulo. 
PAUTA: 
Informes 
Homenagem de Memórias Póstumas a ex-conselheira Sueli 
Ferreira Mendes 
O Coordenador Araújo abre a reunião, faz a leitura da Ata 
anterior e informa que foram encaminhadas todas as demandas 
diretamente para a Prefeita e agradece a Prefeita pela excelente 
ação social ocorrida do dia 09/12/2018, no Clube da Vila 
Guarani, ação esta que atingiu grande êxito com muito sucesso 
e aprovado pelos Municipes. 
O Coordenador Araújo agradece a presença dos familiares 
presentes de Sueli Ferreira Mendes. Araújo informa também que 
a prestação de contas que seria pauta desta Reunião foi adiada 
para uma reunião extraordinária antes do termino do ano. 
A palavra é passada para Subprefeita Fatima Marques 
que fala do grande sucesso da ação social (ISLAN) ocorrida 
no bairro do Jabaquara dia 09/12/2018, informa também que 
o projeto Coopera está concorrendo ao premia sampa e que 
dos 147 projetos inscritos está entre os 10 melhores, e que a 
Subprefeitura do Jabaquara está sendo considerada e avaliada 
pelos órgãos de comunicação como uma das melhores em atendimentos 
aos Municípes. 
A palavra á passada para Coordenador Geral dos Conselhos 
Participativos, Orlando Corrêa Paixão, que agradece a presença 
dos familiares de Sueli Ferreira Mendes, dos conselheiros 
e de todos presentes. Fala também da importância da atuação 
deste conselho junto a Subprefeitura do Jabaquara. 
A palavra é Passada ao Plenário. 
O senhor Ítalo Rene solicita que os moradores cobrem 



dos seus Vereadores Emendas Parlamentares para o bairro do 
Jabaquara. 
A senhora Maria do Carmo solicita Fiscalização da Subprefeitura 
Jabaquara dos Bailes Fank na Rua Rolando Curti com 
urgência. 
Mauro da Associação Consabeja, cobra a falta de prestação 
de contas da Subprefeitura do Jabaquara aos Munícipes, cobra 
providência urgente dos 97 terrenos destinados a construção 
de moradias que estão todos abandonados uns sendo invadidos 
outros com grande acúmulo de lixo gerando transtornos 
para os moradores do Jabaquara, cobra a falta de publicação 
das Atas das Reuniões do Conselho nos site da Subprefeitura 
Jabaquara. 
A conselheira Lourdes cobra que em 2019, sejam escolhidos 
temas específicos a serem executados pelo conselho 
participativo do Jabaquara. 
A moradora Rosa cobra que seja feito troca dos conselheiros 
que não estão comparecendo as reuniões do conselho. 
A coordenadora do governo local, Joice se coloca a disposição 
de todos os moradores e que será encaminhada as 
demandas do conselho. 
Araújo informa que a pauta da próxima reunião será aprestação de contas de 2018. 
Lista de presença dos Munícipes 
Mara Lucia K. de Queiroz 
Gabriela Ferreira da Silva 
Leandro Luis 
Iara F. dos Santos 
Rosa Maria Gomes 
Ivan Gualberto 
Cleusa Cesário Negrin 
Karol Stefeni Teixeira Mendes 
Fatima Regina Teixeira 
Camila Campos Arruda 
Vinicios Mendes 
Kelly Priscila de Sousa Mendes 
Italo Rene Correia 
Isabelly Cristina S. Roldan 
Edna Mariano 
Donizete de Sousa Mendes 
Mauro Alves da Silva 
Astrogelio Gonçalves de Queiroz Junior 
Maria do Carmo Silva 
João Batista Mariano 
Eliete M. A. Silva 
Roberta Wkini C. da Silva 
Renato Eloi S. Arruda 
Carlos Costa 
Simone Zupa 
Sem mais dou por encerrado esta reunião Ordinária. Araujo, 
Coordenado do Conselho Participativo do Jabaquara. 
Horário do termino da Reunião Ordinária: 21h45 



 


